



Correction du concours 2021

Sujet : Lors d'une discussion avec un ami, tu affirmes qu'un adolescent est capable de se fixer, seul, un objectif dans la vie et de le réaliser plus tard. Par contre, ton ami soutient que c'est aux parents de choisir l'avenir de leur enfant.

Rédige un récit d'une vingtaine de lignes dans lequel tu rapportes le dialogue qui s'est déroulé entre toi et ton ami.

Production :

Aspirer à un avenir radieux et rayonnant préoccupe aussi bien les adolescents que les parents. Le souci de réussir sa vie personnelle et professionnelle implique une planification adéquate en vue d'atteindre un objectif garantissant bien-être, succès et dignité.

Personnellement, je trouve que les jeunes pendant leur adolescence ont déjà vécu des expériences variées et acquis une certaine maturité qui leur permettrait non seulement de se montrer clairvoyants mais aussi de se projeter dans l'avenir. C'est l'époque idéale pour faire les premiers pas afin d'élaborer un projet de vie épanouissant. Quant à mon ami, il a manifesté un autre point de vue selon lequel les personnes qui n'ont pas atteint l'âge adulte restent inexpérimentées et manquent de perspicacité. Pour lui, le rôle des parents est primordial pour accompagner leurs enfants et les guider dans l'optique de se fixer la meilleure orientation pour demain. Cette divergence *m'a incité à lui dire sur un ton subtil :*

- Pour favoriser ses chances de réussite, l'adolescent devrait se sentir libre, suivre ses affinités, ses goûts, ses envies. À mon sens, "*rien de grand ne se fait sans passion.*"
- Comme ça il risque de s'engager dans un chemin erroné, déraisonnable ou sans perspectives, *a-t-il rétorqué l'air obstiné.*

En dépit de son argument quelque part convaincant, j'ai essayé de lui parler *avec délicatesse* :



Obliger un jeune ambitieux à briser ses rêves les plus convoités pour contenter ses parents va semer la détresse dans son cœur et l'empêcher de se surpasser et réaliser des performances. Vu la justesse de ton point de vue, j'estime que l'idéal serait d'assurer à travers le dialogue et les échanges un équilibre entre les vœux de l'adolescent et la sagesse de ses parents afin de triompher de tous les obstacles et conquérir la satisfaction.

Ce consensus a couronné notre débat houleux sous les meilleurs auspices. Nous sommes arrivés à conclure que la liberté et la motivation sont indispensables pour forcer le destin et s'imposer. Cependant, il est très utile de prêter l'oreille aux proches chevronnés qui ont du recul par rapport à une jeunesse débridée dont les décisions sont parfois inadaptées ou déraisonnables. Autrement dit : *"Si jeunesse savait, si vieillesse pouvait."* Ou encore : *"pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir, mais de le rendre possible."*



مرحبا بكم على منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

